

„Kennenlerntag“ für junge Azubis und ihre Familien

AUSBILDUNG Firma Stangl & Co. GmbH überreichte Ausbildungsverträge an fünf Burschen und vier Mädchen, die ab September ihre Lehre beginnen.

VON PETER NICKLAS

RODING. „Erstklassige Ausbildungsqualität gehört zu unserem Unternehmen.“ So Hans Stangl, Geschäftsführer der Firma Stangl & Co. GmbH Präzisionstechnik bei einem „Kennenlerntag“ für die neuen Auszubildenden und ihre Familien am vergangenen Samstag.

Die fünf Burschen und vier jungen Damen waren mit ihren Eltern und Geschwistern eingeladen, um sich zunächst gegenseitig und dann auch den Betrieb, in sie immerhin einen Großteil ihrer Zeit der nächsten mindestens drei Jahre verbringen werden, kennenzulernen. Auftakt war in der Lehrwerkstatt, wo sie einen Eindruck davon bekamen, was sie erwartet.

Für den Großteil war es jedoch

nicht der erste Eindruck, denn die Firma legt Wert darauf, die kommenden Lehrlinge mit ihren Fähigkeiten und Fertigkeiten schon vorab in einem Praktikum prüfen zu können. Es ist immer wieder die beste Garantie dafür, dass dann hernach auch die Ausbildung im gegenseitigen Einvernehmen vor sich geht. Dem „Beschnuppern“ des Ausbil-

dungsbereiches folgte eine Betriebsführung.

Ziel dieses „Kennenlertages“ war es, die Ausbildungsverträge in einem familiären Umfeld zu überreichen, auch Eltern und Geschwister sollten die künftige Ausbildungsstätte näher kennenlernen. Dabei bot sich auch die Gelegenheit, die Ausbildungsverträge

offiziell zu überreichen. Mit anwesend waren neben Geschäftsführer Johann Stangl auch Emanuel Senft und Markus Gruber vom Ausbildungsteam.

Seit der Gründung im Jahr 1988 wurden in der Unternehmensgruppe Stangl inzwischen über 135 junge Menschen ausgebildet. Aktuell befinden sich über 50 junge Frauen und

Männer in einer Lehre. Nahezu alle Auszubildenden wurden und werden auch künftig nach ihrer erfolgreichen Facharbeiterprüfung in ein unbefristetes Ausbildungsverhältnis übernommen. Schon jetzt werden Bewerbungen für das Ausbildungsjahr 2013 angenommen, nähere Infos unter www.stangl-co.de



Die neuen Lehrlinge erhielten ihre Ausbildungsverträge überreicht, unser Bild zeigt sie mit ihren Familien, den Ausbildern und Hans Stangl.

Foto: Nicklas